

# ミレ信用組合 IR情報【第10号】



http://www.mire.co.jp

発行日 2013年1月7日

発行：ミレ信用組合

1月～3月行事のご案内

●2013年 大阪同胞商工人  
新年の集い

[日時]1月12日(土)16時受付  
[場所]ホテルニューオータニ大阪

●異支店開店3周年記念  
感謝デー開催

[開催日]3月8日予定

●生野支店リニューアル  
オープン記念感謝デー開催

[開催日]3月21～22日予定

## 平成24年12月末・業績速報 預積金残高805億円、貸出金残高547億円

新年 あけまして おめでとうございます。

お陰さまで、預積金残高については順調に増加し、開業以来初の800億円台を達成することができました。

大変厳しい経済情勢の中、当組合では“輝かしい未来に向かって、新しいステージへの挑戦!”というスローガンの下、全役員が『第4次3ヵ年事業計画』の初年度事業に対して、ミレ信用組合の職員としての誇りと自覚を持ち取り組んでおります。

職員一人ひとりが常に考え行動し、何事においても「最初に相談され、必ず満足を与える組合」という『ミレブランド』の確立に向け、お客様をよく知る運動を更に深化・発展させることにより、お客様のご要望に的確に応え、抱えている問題の解決にお役に立つ組合となれるよう最大限努力してまいります。

本年度も、当組合をご愛顧のほど、よろしくお願い申し上げます。

理事長 藤原 義一

(単位:百万円、先数、人)

項目名	25年3月末目標	24年12月末実績	達成率(進捗率)	期中増減
預積金残高	78,500	80,566	102.6%	4,859
貸出金残高	58,000	54,704	94.3%	△580
貸出先数	1,876	1,745	93.0%	△26
出資金残高	2,050	2,043	99.7%	20
組合員数	10,700	10,957	102.4%	901

### ミレ・ビジネスクラブ ゴルフコンペ兼忘年会開催(12月8日)

ミレ・ビジネスクラブ第1回ゴルフコンペ(6組23名参加・奈良若草カントリークラブ)及び忘年会(総勢45名参加・コリアンダイニングビヨリ)が開催されました。

2部忘年会での会長挨拶では、今後の活動予定や会員目標などが報告され、ゴルフコンペの表彰式では参加者のスイング映像とともに発表されるなど大変盛り上がりしました。また、会員スピーチでは各々の事業内容や今後の抱負を述べられ、中には民謡も歌われるなど和気あいあいとした雰囲気の中、会員間の一層の親睦と交流を図ることができました。



コンペ成績

- ☆優勝 安田麗人氏
- ☆準優勝 森川弘一氏
- ☆第3位 新井石水氏
- ☆10周年特別賞 平山日和氏



コンペ優勝者:安田麗人氏

### 大阪マラソンクリーンUP作戦 クリーンリバー寝屋川作戦・秋

当組合では、地域貢献活動の一環として、大阪市が推進する清掃活動「大阪マラソンクリーンUP作戦」と寝屋川支店職員が地元の美化活動の一環として「クリーンリバー寝屋川作戦・秋」に参加いたしました。

当組合は、今後も地域での認知度向上の一環として、地域行事には積極的に参加してまいります。



クリーンリバー寝屋川作戦に参加した寝屋川支店職員

### 生野支店・異支店合同婦人旅行開催(11月11～12日)

秋の企画の恒例行事となりました生野支店及び異支店合同での『婦人一泊二日の旅』に69名様に参加されました。今回のコースは、但馬の小京都として名高い城下町「出石」観光と夢千代日記の舞台で知られる山陰の名湯「湯村温泉」でゆっくりおくらしていたり旅であり、楽しく盛大に宴会も行われました。また、参加者からは非常に思い出深い旅行になったとの感想をいただきました。



出石 天橋立

### 第10回ミレカップ・アボジサッカー大会開催

日時と場所:平成24年10月14日(日)・南津守運動公園  
参加チーム:各大阪朝鮮初級学校(11)、伊丹(2)、尼崎(1)、建国OB(1)、ミレ信組(1) 合計16チーム参加

決勝戦は東大阪初級学校Aチームと中大阪初級学校で自然したゲーム展開となりました。両チーム無得点のままタイムアップとなり、PK戦にまでもつれ込んだ結果、東大阪初級学校が見事優勝の栄冠を勝ち取りました。大会終了後の交流会は南大阪初級学校の校庭にて、地域の学父兄及び関係者みなさんの協力のもと恒例の大焼肉大会が開催されました。



# ミレ信用組合 IR情報【第10号No.2】



<http://www.mire.co.jp>

発行日 2013年1月7日

発行：ミレ信用組合

## 2012年度下半期 組合員フォーラム各店にて開催

平成24年度上半期の組合及び営業店の業況報告を兼ねた恒例の『組合員フォーラム』を営業店毎に開催しました。第2部懇親会では、参加組合員様の交流を深めるとともに、参加者メンバーの自己紹介や営業店職員の紹介などが行われました。

今回の組合員フォーラムで寄せられた貴重なご意見・ご感想については、今後の組合経営に活かしてまいります。

### △組合員フォーラム開催状況

店舗名	開催日	参加者数	2部懇親会等
本店	12/6	27人	有り
生野	12/5	27人	有り
西成	12/12	19人	有り
東大阪	12/11	37人	有り
寝屋川	11/22	23人	有り
南大阪	11/28	13人	昼食会
和歌山	12/4	23人	有り
八尾	12/14	9人	有り
巽	11/19	26人	無し(記念品)

### △組合員フォーラムで寄せられた主なご意見・ご感想(一部のみ抜粋)

- ・ 組業況報告の中で融資が伸びていないとの報告がありましたが、ミレさんは若手に対して融資が積極的でない感じがする。若手に目を向けて融資をして欲しいと思う。在日社会を支えているのは若手手工人であり、我々が中心人物である。私自身41歳ですが、若手手工人を守って行く、人材を育てていくという観点に立ち若手手工人をもっと積極的に支援して頂きたい。【本店組合員】
- ・ 貸出金残高が減少しているという報告がありましたが、貸出金利は他の組合と比べてどういった水準ですか？【東大阪支店組合員】
- ・ 他行肩代わりを防ぐ方法をミレはどのように考えているのか？現状のままでは苦しいのでは。新規融資の強化という発言が多々あるが、民族金融機関という事で同胞達が出資をし、ミレが設立された経緯がある。長年の取引先をもっと大事にすべきではないか？【南大阪支店総代】
- ・ 30年以上取引があるが取引内容をもっと把握し、もっとお客さまの懐に深く入れれば情報を得る。深く入れた情報はちゃんと説明出来る。説明出来ないからお互い納得がいかない。支店長や支店役員をもっと親身になって対応する必要があるのではないか。【和歌山支店組合員】
- ・ 旧組合の元職員であり長く取引してきた。決算書100%正常であれば日本の銀行で融資を受けられる。今日のグラフ説明で貸出金残高が減少している要因は何なのか？支店サイドで顧客をよく把握した上で、把握した案件に対しては支店決済金額をもう少し上げてはどうか？そうしないと融資は伸びない！【和歌山支店総代】
- ・ ミレは色々変わってきたという印象を受けました。以前は堅かった。本日上映されたDVDや先進的なホームページなど知名度を上げるための努力をしており、もっとミレを知ってもらう事が重要だと思います。以前(のミレ)とは大きく変わってきたことは実感しています。【八尾支店組合員】
- ・ 数字的には成長しているが、ミレはコアな顧客が支えている。貸出金が減少しているのは、経済情勢の影響ありますが、シビアな顧客が増えてきた事も要因だと思えます。ミレは足で稼ぐ、有益な情報提供などを通し、金利以外の部分で勝負していく必要があるのではないかと。【八尾支店総代】



本店営業部



生野支店



西成支店



東大阪支店



寝屋川支店



南大阪支店



和歌山支店



八尾支店



巽支店